

Revue de presse hebdomadaire des journaux

Semaine du 15 au 21 avril 2023

Journaux consultés :

Actualités-L'Étincelle

La Pensée de Bagot

La Tribune

Le Reflet du Lac

Collecte de sang à La Ruche



[PreviousNext](#)

article

1

La collecte de sang annuelle organisée par les élèves du programme Santé globale a eu lieu le 13 avril dernier à l'école secondaire de La Ruche. 120 personnes ont fait un don de vie à cette occasion. Sur la photo, on aperçoit quelques-uns des étudiants, en compagnie des enseignants attirés au programme. Notons qu'une autre collecte de sang aura lieu ce vendredi 21 avril à l'église Saint-Jean-Bosco, sous l'égide des Auxiliaires bénévoles.

Équipe Estrie prête pour les Olympiades



[PreviousNext](#)

article

1

Les cinq centres de formation professionnelle de l'Estrie seront représentés par une délégation de 11 élèves lors des Olympiades québécoises des métiers et technologies qui auront lieu à Québec, à l'ami-mai. Parmi le groupe, on retrouve Alexis Lagrandeur (Soudage) et Adam Rahman (Usinage CNC), deux étudiants du Centre Expé (Centre de services scolaire des Sommets). Les gagnants du concours provincial auront la chance de poursuivre leur route jusqu'à l'étape canadienne. Bonne chance à tous !

Les p'tits Cantonniers gagnants sur toute la ligne



[PreviousNext](#)

article

[1](#)
[2](#)
[3](#)

Patrick Trudeau ptrudeau@lereflletdulac.com

Le Tournoi de hockey M7 –M9 Canadian Tire était assuré de couronner au moins une équipe locale lors de la conclusion de ses activités, dimanche dernier à l'aréna de Magog.

Et ce sont les Cantonniers-1 de Magog qui ont obtenu cet honneur en catégorie M9-3 grâce à une victoire de 6-3 en finale face... aux Cantonniers-2.

Les deux formations magoises se sont en effet retrouvées en match ultime, après avoir été invaincues en ronde préliminaire et après avoir chacune remporté leur joute de demi-finale.

Liam Pinsonneault a été la grande vedette de la finale avec quatre buts. Dans la défaite, Xavier Roy s'est illustré avec une paire de filets.

En catégorie M9-4, les grands honneurs sont allés aux Tigres de Victoriaville.

Précisons qu'il s'agissait d'une 42e édition pour le Tournoi de hockey M7 – M9 Canadian Tire, un événement autrefois connu sous le nom de Tournoi provincial novice de Magog.

Connor Macey donne la victoire aux « pros »



[Previous](#)[Next](#)

article

[1](#)
[2](#)

Patrick Trudeau ptrudeau@lereflétdulac.com

Les enseignants de l'école primaire Sainte-Marguerite ont eu droit à du renfort lors du traditionnel match de hockey « pros vs élèves », le 5 avril dernier à l'aréna de Magog.

Le capitaine des Cantonniers de Magog, Connor Macey, avait accepté de rejoindre l'équipe des pros pour ce match amical, et c'est d'ailleurs lui qui a inscrit le but vainqueur dans un gain de 6-5.

Disputé à peu près à la même période chaque année, ce match marque symboliquement la fin des activités sportives pour les participants des programmes de hockey et patinage artistique. Tous les élèves et membres du personnel de l'école magogoise y assistent, dans une ambiance de fête.

Il y a 27 ans, Sainte-Marguerite faisait office de pionnière en instaurant un mini-programme sports-études en hockey sur glace, à l'initiative de l'éducateur physique Christian - Lord.

Bien que retraité depuis quelques années, M. Lord continue de s'impliquer comme entraîneur au sein de ce programme.

Au fil des ans, d'autres disciplines se sont ajoutées à l'offre de services, dont les arts martiaux, le soccer, l'escalade et le ski alpin.

À compter de l'an prochain, le vélo-aventure se joindra à la gamme.